



Presentación de recurso contencioso administrativo al día hábil siguiente al de haber vencido el plazo.

La Sentencia parte de la importancia que tiene el principio pro actione argumentando que el juzgador se encuentra vinculado por dicho principio, que despliega su máxima eficacia, exigiendo a los órganos judiciales., al interpretar los requisitos procesales legalmente previstos, que tengan presente la ratio de la norma, con el fin de evitar que los meros formalismos o entendimientos no razonables de las normas procesales impidan un enjuiciamiento de fondo del asunto, vulnerando las exigencias del principio de proporcionalidad. En el presente caso, el Juzgado consideró que el plazo del art 46 LJCA es de naturaleza sustantiva y no procesal y, por tanto, entendió que el art. 135 LEC sólo es aplicable a los plazos procesales, de modo que, para que pudiera haberse aplicado válidamente dicho precepto, habría sido preciso que el escrito de interposición se hubiese presentado ante el Juzgado de guardia, lo que la actora no hizo. Pero, frente a este razonamiento riguroso, ahora el Tribunal Cons

...